



Le président de la Chambre haute du Parlement est invité à prendre part à une rencontre des présidents des Sénats d'Europe.

Le président du Sénat, Marcel Niat Njifenji visiblement bien portant, a reçu en audience dans la matinée du 28 février 2019, l'ambassadeur de France au Cameroun, son excellence Gilles Thibaut. Au cours de cette rencontre, le diplomate français a transmis au président de la Chambre haute du Parlement camerounais, l'invitation à prendre part à une rencontre des Sénats d'Europe et d'Afrique au mois de juin prochain en France.

«Je venais porter une invitation du président du Sénat français, M. Larcher au président du Sénat camerounais», a confié l'ambassadeur de France à nos confrères du quotidien Cameroon Tribune qui rapporte cette information, dans son édition du vendredi 1er mars 2019.

Selon l'ambassadeur Gilles Thibaut, «le président du Sénat français a choisi d'associer des présidents d'autres Sénats, notamment ceux d'Afrique pour avoir une réflexion commune sur des sujets d'intérêts transversaux comme le développement, les problèmes d'immigration, les questions de développement durable». Il n'a pas seulement été question de cette invitation entre les deux personnalités.

Le quotidien bilingue national nous apprend que son excellence Gilles Thibaut «s'est en outre

félicité des échanges interparlementaires entre les deux pays, qui de son point de vue, sont continus, à l'instar des relations bilatérales anciennes». Pour l'instant, difficile de savoir si le président du Sénat camerounais, répondra favorablement à cette invitation.

S'il apparaît aujourd'hui bien portant sur certaines photos et vidéos diffusées sur les réseaux sociaux, Marcel Niat Njifenji, 84 ans, sort d'une longue période de maladie qui l'a éloigné du Cameroun pendant plus de trois mois. Le 7 octobre 2018 lors du scrutin présidentiel, il a avait d'ailleurs voté à Paris, soutenu par un proche.

Cameroun-Info.Net
